

Berita Pers

No: PR-004/KSEI/SKE/0524

No PR IFG Life 39/AJIFG/CSC/V/2024

KSEI Jalin Kerja Sama dengan IFG Life: Pengguna Perdana Sistem Multi Investasi Terpadu pada Perusahaan Asuransi

Jakarta, 21 Mei 2024 – Hari ini, PT Kustodian Sentral Efek Indonesia (KSEI) secara resmi meluncurkan penggunaan perdana layanan Sistem Multi Investasi Terpadu (S-MULTIVEST) dengan PT Asuransi Jiwa IFG (IFG Life). Kerja sama tersebut menjadi awal mula penggunaan sistem di pasar modal untuk perusahaan asuransi.

Kolaborasi ini diluncurkan secara simbolis oleh Direktur Utama KSEI Samsul Hidayat dan Direktur Utama IFG Hexana Tri Sasongko, disaksikan Kepala Eksekutif Pengawas Perasuransian, Penjaminan, dan Dana Pensiun Otoritas Jasa Keuangan (OJK) Ogi Prastomiyono, Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal, Keuangan Derivatif, dan Bursa Karbon OJK Inarno Djajadi, Direksi dan Komisaris PT Bursa Efek Indonesia dan PT Kliring Penjaminan Efek Indonesia, serta para tamu undangan lain. Turut hadir dan menyaksikan prosesi tersebut, Direktur Syariah Banking PT Bank CIMB Niaga Tbk (CIMB Niaga) Pandji P. Djajanegara selaku Bank Kustodian yang bekerjasama dengan IFG Life untuk penggunaan S-MULTIVEST.

S-MULTIVEST merupakan platform yang mengintegrasikan pemilik aset (*asset owner*) dengan pelaku industri investasi dalam rangka penyelesaian transaksi multi-investasi khususnya dalam proses pengiriman instruksi, pemberian konfirmasi antar para pihak serta memenuhi kebutuhan pelaporan secara elektronik. Platform yang diluncurkan KSEI sejak tahun 2021 ini merupakan pengembangan dari Sistem Pengelolaan Investasi Terpadu (S-INVEST) yang bertujuan untuk meningkatkan efisiensi transaksi reksa dana sejak tahun 2016. Kedua sistem tersebut merupakan salah satu tonggak sejarah pengembangan pasar modal Indonesia, karena KSEI berhasil mengembangkan sistem terintegrasi untuk proses administrasi dan transaksi produk investasi.

Menanggapi kolaborasi ini, Direktur Utama KSEI Samsul Hidayat menyampaikan, "Kerja sama penggunaan S-MULTIVEST di industri keuangan dapat memberikan banyak manfaat, baik bagi pengguna S-MULTIVEST maupun regulator. Manfaat bagi Pengguna S-MULTIVEST antara lain efisiensi proses, platform yang terintegrasi, serta kemudahan pemantauan dan pelaporan. Selain itu dengan adanya standarisasi proses, data yang terintegrasi, dan ketersediaan data transaksi secara *realtime* diharapkan dapat memberikan manfaat bagi regulator untuk mempermudah proses pengawasan oleh regulator terhadap pengguna S-MULTIVEST," ucap Samsul.

Lebih lanjut, Samsul berharap bahwa berbagai manfaat dari penggunaan S-MULTIVEST dapat menarik semakin banyak pihak yang berasal dari industri keuangan lainnya, yang menyusul PT Asuransi Jiwa IFG untuk menggunakan S-MULTIVEST ke depannya.

Perjanjian kerja sama penggunaan layanan Sistem Multi Investasi Terpadu telah ditandatangani KSEI dan IFG Life pada 16 Februari 2024. Perjanjian tersebut menjadi dasar bagi IFG Life dalam menggunakan S-MULTIVEST untuk dapat melakukan kegiatan transaksi aset investasi atas dana kelolaan dari produk asuransi, maupun kegiatan lain terkait dengan pencatatan maupun pelaporan transaksi melalui S-MULTIVEST. Kerja sama antara KSEI dan IFG Life merupakan jalinan perdana antara pasar modal dan asuransi dalam hal penggunaan sistem.

Direktur Investasi IFG Life Mufri Dharmawan menyatakan bahwa penggunaan layanan S-MULTIVEST ini membuat kegiatan operasional investasi lebih efisien. Selain itu, pengelolaan investasi menjadi lebih transparan karena data transaksi dapat diakses oleh regulator kapan saja. Hal ini merupakan salah satu upaya nyata IFG Life untuk memastikan aset investasi dikelola secara profesional dengan memegang prinsip kehati-hatian sebagai bagian dari *good corporate governance* (GCG) dan manajemen risiko.

"Kerja sama IFG Life dengan KSEI akan memperkuat tata kelola investasi di IFG Life, sesuai dengan komitmen IFG Life guna memastikan proses bisnis yang akuntabel dan berkelanjutan bagi nasabah. Penggunaan platform S-MULTIVEST ini kami lakukan dengan tujuan utama agar dana nasabah aman, sehingga rencana masa depan pemegang polis IFG Life tetap terjaga. IFG Life merupakan perusahaan asuransi pertama yang menggunakan sistem ini, bukti keseriusan kami menjaga amanat para nasabah" ujar Mufri. Untuk mendukung ini, IFG Life bekerja sama dengan Bank Mandiri dan CIMB Niaga selaku Bank Kustodian.

Sementara itu, Direktur Syariah Banking CIMB Niaga Pandji P. Djajanegara menyambut baik inovasi yang dilakukan oleh KSEI tersebut. "Kehadiran dan implementasi S-MULTIVEST menjadi salah satu alternatif platform untuk nasabah kustodian CIMB Niaga, sekaligus menambahkan kapabilitas kanal distribusi dalam pengiriman instruksi transaksi para nasabah yang telah dimiliki CIMB Niaga. Diharapkan dengan adanya sistem S-MULTIVEST dari KSEI ini dapat memberi nilai tambah terhadap pelayanan untuk nasabah kustodian CIMB Niaga, khususnya dari sisi validitas dan efisiensi waktu dalam pengiriman instruksi. Karena bagi CIMB Niaga nasabah adalah #YangUtama," ujar Pandji.

Terjalannya kerja sama penggunaan layanan sistem multi investasi terpadu untuk perusahaan asuransi, maka diharapkan industri keuangan menjadi semakin kuat dan mendukung kekuatan ekonomi dalam negeri.

---***---

Informasi Lebih Lanjut:

PT Kustodian Sentral Efek Indonesia

Divisi Sekretaris Perusahaan dan Komunikasi Perusahaan

Narahubung:

Zylvia Thirda

Adisty Widyasari

Phone.(021) 5299 1033

Email: kp@ksei.co.id

www.ksei.co.id

PT Asuransi Jiwa IFG

Corporate Secretary

Narahubung:

Gatot Haryadi

Head of Corporate Secretary

0812-1077-501

Email: gatot.haryadi@ifg-life.id

www.ifg-life.id

Boiler Plate

 <p>ksei Indonesia Central Securities Depository</p>	<p>Tentang KSEI:</p> <p>PT Kustodian Sentral Efek Indonesia (KSEI) didirikan di Jakarta pada 23 Desember 1997 dan memperoleh izin operasional sebagai Lembaga Penyimpanan dan Penyelesaian (LPP) pada tanggal 11 November 1998. Sebagai LPP, KSEI menyediakan layanan jasa yang meliputi penyimpanan efek dalam bentuk elektronik, administrasi rekening efek, penyelesaian transaksi efek, distribusi hasil <i>corporate action</i> dan jasa-jasa terkait lainnya. KSEI juga menyediakan beberapa infrastruktur untuk menunjang industri pasar modal dengan berbagai fitur yang bermanfaat bagi investor, antara lain Sistem Pengelolaan Investasi Terpadu (S-INVEST) untuk industri reksa dana, Sistem S-MULTIVEST untuk mendukung program Tapera, serta platform eASY.KSEI yang digunakan untuk RUPS <i>online</i>. Untuk Informasi lebih lanjut kunjungi https://www.ksei.co.id.</p>
 <p>IFG Life A member of IFG</p>	<p>Tentang IFG Life:</p> <p>PT Asuransi Jiwa IFG (IFG Life) merupakan perusahaan yang bergerak di bidang asuransi jiwa dan kesehatan. IFG Life merupakan anak usaha dari Indonesia Financial Group (IFG) sebagai <i>holding</i> BUMN asuransi, penjaminan, dan investasi. Kehadiran IFG Life sebagai bagian dari peta jalan (<i>roadmap</i>) grup untuk memiliki bisnis di sektor asuransi jiwa, kesehatan, dan pengelolaan dana pensiun.</p> <p>IFG Life berdiri tanggal 22 Oktober 2020 dan telah mengantongi izin operasional dari Otoritas Jasa Keuangan (OJK) tanggal 07 April 2021 melalui Surat Keputusan Dewan Komisiner OJK Nomor KEP- 19/D.05/2021 tentang Pemberian Izin Usaha di Bidang Asuransi Jiwa Kepada PT Asuransi Jiwa IFG (IFG Life).</p>
 <p>CIMB NIAGA</p>	<p>Tentang CIMB Niaga:</p> <p>CIMB Niaga adalah bank swasta nasional terbesar kedua di Indonesia yang didirikan dengan nama Bank Niaga pada tahun 1955. Sekitar 92,5% saham CIMB Niaga (termasuk yang dimiliki oleh PT Commerce Kapital sebesar 1,02%) dimiliki oleh CIMB Group. CIMB Niaga menawarkan produk dan layanan</p>

perbankan lengkap baik konvensional maupun Syariah meliputi segmen usaha *Consumer Banking*, *Emerging Business Banking (EBB)*/*Small Medium Enterprise (SME)*, *Commercial Banking*, dan *Corporate Banking* didukung kapabilitas *Treasury* dan *Capital Market*, serta *digital banking* terdepan melalui OCTO Mobile, OCTO Clicks, OCTO Pay (*e-money*), BizChannel@CIMB, dan BizChannel@CIMB Mobile. Mengusung *brand promise* Kejari Mimpinya, CIMB Niaga berkomitmen menjadi partner terbaik dan *Bank of Choice* bagi seluruh segmen masyarakat dalam mewujudkan mimpi-mimpinya.

Sebagai bank yang peduli dengan bumi dan generasi masa depan, CIMB Niaga konsisten mengimplementasikan keberlanjutan (*sustainability*) dalam menjalankan usahanya melalui sinergi aspek lingkungan hidup, ekonomi, sosial dan tata kelola ke dalam proses perbankan. Dengan semangat **Anda #YangUtama**, CIMB Niaga terus memberikan pelayanan terbaik bagi nasabah. Per 31 Maret 2024, layanan CIMB Niaga didukung dengan 12.000 karyawan (konsolidasi), 407 kantor cabang dan jaringan (termasuk 37 *digital lounges*), 3.844 ATM, serta 670.441 EDC, QR, dan *e-Commerce* yang tersebar di berbagai kota di Indonesia.

CIMB merupakan salah satu kelompok usaha perbankan terkemuka di ASEAN sekaligus perusahaan penyedia jasa keuangan terbesar kedua di Malaysia. Saham tercatat di Bursa Malaysia melalui CIMB Group Holdings Berhad, kelompok usaha ini memiliki nilai kapitalisasi pasar yang mencapai USD15,0 miliar per 31 Maret 2024. Produk dan jasa yang ditawarkannya mencakup produk dan jasa perbankan konsumen, komersial, *wholesale*, *transaction banking*, Syariah, serta pengelolaan aset dan asuransi. CIMB Group berkantor pusat di Kuala Lumpur, dan beroperasi di 8 negara anggota ASEAN (Malaysia, Indonesia, Singapura, Thailand, Kamboja, Vietnam, Myanmar, dan Filipina). Selain di kawasan ASEAN, CIMB Group mendirikan pula kantor di China, Hong Kong, dan Inggris.



Kiri ke Kanan:

Imelda Sebayang (Direktur Keuangan dan Administrasi KSEI), A. Fuad Rahmany (Komisaris Utama KSEI), Samsul Hidayat (Direktur Utama KSEI), Inarno Djajadi (Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal, Keuangan Derivatif, dan Bursa Karbon, OJK), Ogi Prastomiyono Ogi Prastomiyono (Kepala Eksekutif Pengawas Perasuransian, Penjaminan, dan Dana Pensiun OJK), Hexana Tri Sasongko (Direktur Utama IFG Group), Mufri Dharmawan (Direktur Investasi PT Asuransi Jiwa IFG), Pandji P Djajanegara (Direktur Syariah Banking PT Bank CIMB Niaga Tbk)